



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Bildung und Kultus

**Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Gabriele Triebel
u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 18/2406

**Ethische Bildung und Wertevermittlung an unseren Schulen stärken - Qualitäts-
offensive für den Ethikunterricht in Bayern**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Bildung und Kultus so-
wie dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst mündlich und schriftlich bis An-
fang Oktober 2019 über den Stand der von Dr. Ludwig Spaenle bereits 2016 an-
gekündigten grundlegenden Reform der Lehrkräfteausbildung im Fach Ethik zu
berichten und dabei insbesondere auch darauf einzugehen, in welcher Höhe fi-
nanzielle Mittel für diese Reform zur Verfügung gestellt werden, inwiefern Maß-
nahmen für eine angemessene Ausbildung der Ethiklehrkräfte umgesetzt werden
und an welchen Universitäten die Ausbildung der Ethiklehrkräfte künftig ermöglicht
wird.“

Berichterstatlerin: **Gabriele Triebel**
Mitberichterstatlerin: **Barbara Regitz**

II. Bericht:

1. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 10. Sitzung am 27. Juni 2019 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
2. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 36. Sitzung am 24. September 2019 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Markus Bayerbach
Vorsitzender